
様式第３号（第４条関係） 

第 ７２４ 号  

令和２年２月２８日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立今田小学校長 堀  香織  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第４回 今田小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議の開催について 

 (1) 開催日時  令和２年２月２６日(水) １９時００ 分～２０時５０分 

  (2) 開催場所  今田小学校校長室 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

橋元 工 学識経験者  ○ 松本 直也 前ＰＴＡ会長  ○ 

市野 達也 商工会  ○ 藤井 恭子 ＰＴＡ副会長  ○ 

市野 清治 自治会長会  × 堀  香織 今田小 校長  ○ 

前川 頼男 民生児童委員会  ○ 近成 真介 今田小 教頭  〇 

藤本まり子 学識経験者  ○ 出口 陽正 今田小 主幹教諭  〇 

岩本 徹 まちづくり協議会  ○     

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

(1)見守り隊お礼の会について(公開) 

   ・３月２日(月)の朝会時に実施する。現時点では４名の方が参加予定。都合があえば委員 

の方にも参加していただく。 

  (3)予算の執行について（公開） 

   ・主たる執行先はふるさと講演会の講師謝金と看板作成である。 

  (3)学校評価について(学校関係者評価)（公開） 

   ・児童、保護者、職員へのアンケート結果と学校自己評価について意見や感想等をいただ

いた。 

 (4)今年度の取り組みの総括および来年度の活動について(公開) 

   ・来年度も「ふるさと講演会」を主催事業として実施していく。1年目｢日本遺産｣2年目｢

音楽鑑賞｣3年目｢体を動かすこと｣をベースにローテーションで行うことを基本とする。 

   ・「ふるさと講演会」は委員にとっても有意義で楽しかった。子どもたちも楽しかったと

いう声が聞かれたことが何よりである。続けていくことに意義がある。もっと地域から

の参加者を増やすなど広めていきたい。 

   ・「学校運営協議会」がどう学校運営上に役立っているのか。学校の問題点の改善に向け

て委員がもっと意見を言っていくことも必要であるし、今田ならではの独自性を持った

取り組みについても検討していけば良い。 

   ・来年度の委員については各団体から出ていただいている方には交代の引き継ぎと連絡を

お願いした。 

５ 会議資料の名称 

  ・令和元年度 第４回 今田小学校運営協議会資料 

６ 今後の予定及び方向性 

  今年度の学校運営協議会は今回で終了。本年度で３年任期が終了するため、来年度委員につい

ては校長の推薦で声かけを行うことを確認。   

７ 次回開催予定 

  今年度は終了。次回は次年度第１回として開催予定。 

 (1) 開催日時  令和２年５月 １９時００分～２０時３０分 

  (2) 開催場所  今田小学校校長室 

※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 


